

5/1/2022

## **Beschluss**

Angenommen

### **Fahrrad-Reparatur-Stationen in Tempelhof-Schöneberg installieren**

Wir fordern die SPD und die SPD Fraktion Tempelhof-Schöneberg dazu auf, sich für die Installation von Fahrrad-Reparatur-Stationen einzusetzen, die Luft für die Reifen, Werkzeug und auch eventuell Ersatzschläuche (gegen Gebühr) anbieten. Diese sollen dazu beitragen Radfahren noch attraktiver zu machen, indem Pannen kurzfristig und unkompliziert selbst behoben werden können. Bei der Umsetzung und Finanzierung kann sich an dem Vorbild von Berlin-Neukölln orientiert werden.